
Protokoll: 

Rm Kirsch führt aus, dass diese Aufgaben in eine zentrale Zuordnung gebracht werden muss. 

 

Herr Baudezernent Flöck erläutert, dass das weitere Vorgehen in Kürze Verwaltungsintern 

besprochen und der Werkausschuss dann entsprechend informiert wird. 

 


